
STADT HEIDENAU Heidenau, 06.12.2010 
- Der Bürgermeister -  

  
 

 Seite - 1 -/2 
 

 
N I E D E R S C H R I F T 
 
 
über die 14. Sitzung des Bauausschusses (Öffentlicher Teil) 
 
 
Datum: Donnerstag, 02.12.2010 
Ort: Rathaus, Ratssaal, Dresdner Str. 47 
Beginn: 18:30 Uhr   
Ende 21:14 Uhr 
 
Anwesenheitsliste: 
  
Vorsitzender  
  Herr Michael Jacobs  
  
Mitglied  
  Herr Dr. Bernhard Borchers  
  Herr Volker Bräunsdorf  
  Herr Reno König Vertretung für Mirko Tillack 
  Herr Ralf Lamprecht  
  Herr Peter Mildner  
  Herr Michael Schürer  
  Herr Wolfgang Seltmann  
  Herr Steffen Wolf  
  
Verwaltung  
  Frau Christine Augustin  
  Herr Olaf Holthaus  
  Herr Jürgen Opitz  
  Frau Sylvia Röder  
  Herr Torsten Walther  
  
Schriftführer  
  Frau Katrin Henker  
 
Abwesend: 
 
  
Mitglied  
  Herr Uwe Koch beruflich verhindert 
  Herr Thomas Richter privat verhindert 
  Herr Mike Schönfeld privat verhindert 
  Herr Mirko Tillack privat verhindert 
 
 
 



Niederschrift der 14. Sitzung des Bauausschusses vom 02.12.2010 
__________________________________________________________________________________________ 
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Öffentlicher Teil 
 

TOP  1. Eröffnung der Sitzung    
 
Der Bürgermeister eröffnete die Sitzung des Bauausschusses und begrüßte die 
Anwesenden. Er stellte die Ordnungsmäßigkeit der Einladung und die Beschlussfähigkeit mit 
9 (von 12) anwesenden stimmberechtigten Mitgliedern fest. 
 
Eine Befangenheit lag nicht vor. 
 
Für die Mitunterzeichnung der Niederschrift wurden festgelegt: 

- Herr Stadtrat König 
- Herr Stadtrat Dr. Borchers 

 
Die Tagesordnung wurde von den Mitgliedern des Bauausschusses bestätigt.  
 
 
 
TOP  2. Investitionsabrechnung Sporthalle Ernst-Schneller-

Str. 14  
- Brandschutzmaßnahmen   

126/2010 

 
 

Der Bauausschuss wird hiermit über die Investitionsabrechnung der Baumaßnahme: 
Brandschutzmaßnahmen in der Sporthalle Ernst – Schneller – Str. 14 informiert. 
 
 
zur Kenntnis genommen 
  
 
 
TOP  3. Informationen, Anfragen und Anträge    
 
Zum Thema ‚Sanierung der Röntgenstraße’ stellte Herr Wiesner vom Ingenieurbüro Wiesner 
die Vorplanung, anhand von Planunterlagen, den anwesenden Stadträten vor.  
Anschließend wurden Fragen und Anregungen der Stadträte beantwortet. 
 
Frau Röder berichtete vom Schimmelbefall im Kellerraum der Mittelschule „J.W.v.Goethe“. 
 
Fragen der Stadträte wurden beantwortet. 
 
Auf Nachfrage von Herrn Jacobs sprach sich keiner gegen eine Teilnahme im 
nichtöffentlichen Teil von Herrn Zahn (TOP 5) aus.  
 
 
 
 
 
Frau Henker 
Schriftführer 

Herr Jacobs 
Bürgermeister 

  

Herr König 
Stadtrat 

Herr Dr. Borchers 
Stadtrat 

  
 


